



Nuevos consejeros del INE: así va el proceso que sustituirá a Lorenzo Córdova y compañía



Es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados realizar el proceso de selección de los **próximos miembros del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE)**, motivo por el cual se promovió una **nueva convocatoria** en la que se acatan las instrucciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y se instaló el **Comité Técnico de Evaluación (CTE)**.

Como parte del proceso para la selección de cuatro nuevos consejeros del INE, entre ellos, el consejero presidente, la Cámara de Diputados había difundido desde diciembre de 2022 una convocatoria para todas las plazas que se abrirán en abril; sin embargo, el Tribunal Electoral invalidó la primera convocatoria, ordenó modificar los lineamientos y lanzar una nueva.

Durante la instalación del Comité, el diputado federal **Gerardo Fernández Noroña**, del Partido del Trabajo (PT), hizo uso de la voz para solicitarle a los siete ciudadanos que no caigan en los juegos de cuotas, pues eso es el fracaso de la administración electoral que se vive en el INE: **“la suma de parcialidades no da imparcialidad”**. Por ello manifestó que espera que se elijan a los mejores perfiles y no a quien cubra las necesidades de alguna facción ideológica.

Además, Hamlet García, de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), convocó a una rueda de prensa en la que invitó a la ciudadanía que cumpla con el perfil a participar en la convocatoria para la elección de los nuevos consejeros del INE.

[Nuevos consejeros del INE: así va el proceso que sustituirá a Lorenzo Córdova y compañía - Infobae](#)